

那珂良しクリーン作戦

9/1(日)に、まちづくり委員会にて、常磐道那珂IC周辺のゴミや、不法投棄物等の撤去を目的とした「那珂良しクリーン作戦」に参加しました。

当日は、早朝大雨となりましたが、まちづくり委員会事務局、各正・副部長が参加し「那珂良しクリーン作戦」に貢献してまいりました。



救命講習会開催

旧戸多小学校体育館において、9/21(土)8時30分より、那珂市消防本部職員を講師に招き、各地区自治会より、55名の参加者を集め、開催されました。

当日は、各班に分かれ、那珂市消防婦人協力隊の指導の下に、①AED使用方法、②心臓マッサージ方法、③人工呼吸方法、異物除去方法を、実際に人体模型を使用したリアルな実技体験を通じた、大変、有意義な「救命講習会」が行われました。

【AED】は、戸多地区まちづくり委員会事務局に設置されております。万が一の場合は、活用下さい。



編集後記

第24号の発行にあたり会議で元気な戸多を皆さんに届ける様にと編集致しました。

巻頭の委員長のあいさつにありましたように、災害にあわれた方々には一日も早く、日常の生活に戻れますようお願いしております。10月18日に那珂健康センターにて行われました敬老会では、元気な戸多を支えてこられました先輩の方々に接し、これからも地域力を発揮し戸多の元気を皆様に発信して行きます。

美しい戸多を次の世代へ!!



発行所 戸多地区まちづくり委員会 発行人 根本文雄 令和元年11月30日 第24号



「令和の夜明け」
撮影：曾田浩美様

安心、安全なまちづくりを目指して

戸多地区まちづくり委員長 根本文雄

戸多地区まちづくり委員会は戸多まつり、敬老会などに多くの方のご参加を得て計画通り進めております。これは皆様のご理解、ご協力によるものと深く感謝いたします。

戸多地区まちづくり委員会は自治会、地域の皆様とともに災害、突然の病気への対応にできることから取り組み安心、安全な地域作りを進めてまいりたいと思います。

先の台風19号では下江戸地区は床上浸水など大きな被害を蒙りました。また、戸多地区広範囲で農作物の被害を受けました。被災された方々に心からお見舞い申し上げます。

台風19号はあとわずかで那珂川堤防を越水するほど増水し、更に大規模災害を起こす危険な台風だったといえます。

台風、地震、竜巻、原子力災害などはいつ起こるかわかりません。19号台風の厳しい経験を生かし防災意識をより高め、自主防災組織の避難誘導活動などを見直し、繰り返し訓練を実施し災害に備えたいと思います。

また、戸多地区は病院から離れていることから、心筋梗塞や喉に食べ物をつまらせた人の命を救うため、そばに居た人ができる応急手当と救命処置の普及に力を入れていきたいと思っております。9月21日に戸多体育館において那珂消防本部指導で行った救急救命講習会には55名の方にご参加いただきました。今後とも救急救命講習会を毎年実施し、一家にひとりはこの資格を持つ人がいるようにしていきたいと思っております。

災害や救急時には人と人との連携、助け合いが最も大切かと思っております。そのために戸多地区まちづくり委員会は日頃からお互いの絆を醸成する活動に力を入れていきたいと思っております。皆様のご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

かわまちづくり事業【Jリーグと同じ芝生で公園を作ろう】

7/21（日）午前9時30分より、那珂西大橋下流の河川敷を利用して整備中の、公園内多目的広場予定地に、ポット芝苗を植えました。

当日は、まちづくり委員会、戸多地区各自治会、先崎市長をはじめとした那珂市職員、スポーツ少年団、市内小中学生を含む約500人が参加してくれました。

参加者全員で、<かわまちづくり>事業の成功を祈って、ポット芝苗作業を各自協力しながら実施致しました。



いきいき茨城ゆめ国体記念炬火式 2019.8.11

6年 堀口 善次郎

ぼくは、火打ち石を体験しました。火花は出ましたが火は着きませんでした。

難しかったけれど、楽しかったです。

柳田 壮登

炎天下の中、火を起こすべく汗だくになりながらも無心に作業する子供達の姿には大変感銘を受けました。

炬火を採火した事で、茨城国体がより身近に感じられる事が出来ました。

大変貴重な機会を頂き有難う御座いました。



タイムカプセル 2019.8.14

小学校卒業時に、仲間たちで思い出の品物をタイムカプセルに収めました。

この度、夏休みに合わせて平成24年度卒業生で開梱の会を開催いたしました。私は、地元に残っている数少ない一人なので離れていた仲間たちの近況を知ることを楽しみにしていました。

箱の中から、懐かしいものやその時大好きだったもの、溢れ出す思い出とともに歓声や笑い声でにぎやかに時間を過ごすことが出来ました。

ほぼ幼稚園からいっしょだった私たちは中学卒業をきにはじめての別れを経験したのです。今回集まった事で個人がどのような夢をもって進路を決めたのか、大学・専門学校で将来に向かって頑張っていることやみんなより一歩先に社会人になって頑張っていることも共有することが出来ました。

そして、私なりに戸多小平成24年度卒業生には明るい未来が待っていることを感じた素晴らしい開梱の会でした。

小田部 茉央



戸多地区秋季球技大会

今年は、10月に茨城国体が開催されるため、秋季球技大会は、例年より、約1ヶ月前倒しで、9/23(月)に那珂総合公園で開催されました。

当日は、樹木が倒れそうな強風のため、屋外のソフトボール大会は、残念ながら中止となりましたが、女子ソフトバレー大会は、予定通り、体育館内にて無事に開催することができました。

強風の中、大会関係者の皆様、大変ご苦労様でした。



敬老会 2019.10.18 なか健康センター

10月18日（金）、なか健康センターで「戸多地区敬老会」が開催されました。当日は、敬老会該当者105名で米寿該当者も参加して頂きました。

式典後、懇親会のアトラクションは、詩舞、カラオケ、南京玉すだれ、フラダンス、よさこいソーランの活気のある踊りで大盛況でした。

